



Santé

Améliorer les soins pour les Afghans



Le Canada appuie de nombreux projets qui améliorent les soins de santé maternelle et infantile.

© La Fondation Aga Khan / Sandra Calligaro

L'Afghanistan demeure l'un des pays les moins développés au monde. Quarante-deux pour cent de la population vit sous le seuil de la pauvreté, et l'espérance de vie n'est que de 45 ans. On y retrouve l'un des taux de mortalité maternelle parmi les plus élevés, et seulement 14 % des accouchements se font en présence d'un travailleur de la santé qualifié. La poliomyélite demeure un problème chez les jeunes enfants, notamment dans le sud du pays.

Ce que fait le Canada

Dans le contexte de son engagement à l'égard de l'Initiative de Muskoka sur la santé des mères, des nouveau-nés et des enfants lors du Sommet du G8 en 2010, le Canada continue d'améliorer les soins de santé en favorisant l'accès aux services de santé de base et aux hôpitaux, notamment pour les mères, les nouveau-nés et les enfants de moins de cinq ans. Il favorise également le recrutement et le maintien en poste des femmes dans le secteur des soins de santé.

Dans la foulée du programme de vaccination de premier plan contre la poliomyélite, le Canada continuera d'appuyer les programmes de vaccination de cette maladie visant les enfants de moins de cinq ans partout en Afghanistan et encouragera le recours à ces programmes à titre de plateforme pour la prestation d'autres services de santé, par exemple la distribution de micronutriments et la promotion de l'hygiène.

Dans le but d'améliorer la nutrition chez les mères, les nouveau-nés et les enfants de moins de cinq ans, le Canada aidera le ministère afghan de la Santé publique à offrir des services communautaires en matière de nutrition, notamment pour les adolescentes, les femmes enceintes et les enfants âgés de moins de deux ans.

